

Einsätze der Stadtfeuerwehr Köflach im Monat Oktober 1972

8. Oktober: Autobergung. Wegen eines Motorschadens mußte ein PKW von Dietersdorf nach Köflach geschleppt werden. Einsatzleiter war Lm Gerald Reif.

9. Oktober: Autobergung. Infolge eines Getriebeschadens mußte ein PKW von Graz nach Köflach geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

10. Oktober: Autobergung. Bei einem Ausweichmanöver rutschte ein VW-Bus in einen Straßengraben. Der Bus wurde auf die Straße gezogen und konnte seine Fahrt mit eigener Kraft fortsetzen. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

15. Oktober: Autobergung. Nach einem Zusammenstoß zweier PKWs mußte ein PKW von Krennhof nach Köflach in eine Werkstätte geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

22. Oktober: Autobergung. Wegen eines Achsschenkelbruches mußte ein PKW von Köflach nach Voitsberg geschleppt werden. Einsatzleiter war Lm Gerald Reif.

23. Oktober: Autobergung. Infolge eines unvorsichtigen Überholmanövers kam ein PKW von der Fahrbahn ab und stieß an ein abgestelltes Fahrzeug. Der PKW wurde dabei so schwer beschädigt, daß er nach Pichling abgeschleppt werden mußte. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

27. Oktober: Autobergung. Wegen zu hoher Geschwindigkeit kam ein PKW ins Schleudern und stieß an ein Brückengeländer. Der total beschädigte PKW wurde von Bärnbach nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

29. Oktober: Autobergung. Wegen eines Motorschadens mußte ein LKW von Köflach, Grazerstraße, auf einen Parkplatz geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.